



Getty Images

La caída de la familia real británica

Éste ha sido un mal año para Gran Bretaña y su familia real. Y he aquí porqué se pondrá mucho peor... ¡antes que se ponga mejor, de lo que usted pudiera siquiera imaginar!

- Gerald Flurry
- [10/11/2017](#)

“Hoy es tradicionalmente un día de celebración. Este año, sin embargo, es difícil escapar a un muy sombrío estado anímico nacional”. Éstas fueron las palabras de la reina Isabel II en su cumpleaños oficial el 17 de junio.

Tan sólo tres días antes habían muerto 80 personas en un incendio, en un bloque de apartamentos de vivienda pública en el occidente de Londres. Dos semanas antes, el puente de Londres había sido la escena de un ataque terrorista que dejó 11 muertos y 48 heridos. Le siguió el 22 de mayo con un ataque terrorista en Manchester, que dejó 23 muertos entre adultos y niños, y otro ataque el 22 de marzo sobre el puente de Westminster que dejó 5 muertos y 50 heridos.

Éste realmente ha sido un año difícil para el Reino Unido.

Muchas personas en el RU estaban optimistas acerca del futuro, el año pasado cuando los votantes eligieron abandonar la Unión Europea. Pero las cosas se han puesto muy confusas. En una elección anticipada en junio que se supone fortalecería la posición del partido gobernante en las negociaciones del Brexit, el Partido Laborista, liderado por el marxista radical Jeremy Corbyn, ganó con un increíble 40 por ciento de los votos y ganó unos 30 asientos parlamentarios adicionales. Una semana después, el líder de los Demócratas Liberales renunció, diciendo que era imposible dirigir un partido político y permanecer fiel a sus creencias cristianas. ¡Así es como Gran Bretaña y los partidos políticos se han vuelto hostiles a los valores que históricamente ellos han tenido en alto!

Se ha necesitado solo unas pocas generaciones para que el magnífico imperio británico cayera de ser el imperio más grande de la historia. Pero 2017 ha sido inusualmente malo. ¿Por qué?

Parece que la misma familia real ha seguido un curso similar. En 1952, cuando Isabel llegó al trono, el imperio británico estaba comenzando su descenso en el poder mundial. Ella lo había visto reducirse de un imperio a la mancomunidad, a un poder de segundo nivel de menos y menos relevancia. Algunos comentaristas dicen que este año podría marcar “el comienzo del fin” para la monarquía.

La Reina tiene 91 años de edad, y su esposo anunció en mayo que él cedería sus deberes reales este otoño. En su edición del 30 de junio, la revista *Newsweek* publicó un artículo sobre el príncipe Harry, en el cual él decía que cuando su abuela muriera, nadie deseaba asumir el trono. “¿Hay alguien en la familia real que desee ser rey o reina? Yo no creo, pero cumpliremos con nuestros deberes en el momento adecuado”, dijo.

Canadá y Australia tienen fuertes y crecientes movimientos para separarse de la Corona británica. Escocia continúa presionando para dejar el RU.

¿Qué está mal con Gran Bretaña y la familia real? Este asunto es mucho más importante de lo que la gente generalmente se da cuenta.

‘Modernizando la monarquía’

El artículo de *Newsweek* se produjo después que un reportero recibiera libre acceso al príncipe Harry por más de un año, como parte del esfuerzo de la familia real para actualizar su imagen pública. El artículo muestra la dirección perturbadora que la monarquía está tomando.

“Estamos involucrados en la modernización de la monarquía británica”, dijo el príncipe Harry. La realeza está rompiendo con muchas tradiciones del pasado. Ellos están abogando por causas sociales populares. Están tratando de relacionarse con el público mostrando que son gente “común y corriente”. Están trabajando para incrementar su popularidad, teniendo amistad personal con celebridades inmorales, y de otras formas que degradan el trono. Ellos también están socavando las enseñanzas bíblicas.

La mayoría de las personas parecen apoyar lo que hacen, si es que les están prestando atención alguna. ¡Pero aquello es un grave error! Este esfuerzo desatinado es terrible para la realeza, y profundamente preocupante para Gran Bretaña.

En abril, el príncipe Guillermo apareció en un video *‘Heads Together’* con Lady Gaga dirigido a normalizar problemas de salud mental como depresión, ansiedad y pensamientos suicidas. El príncipe Guillermo entabló una demanda por 1,3 millones de libras a una revista francesa por publicar fotografías de su esposa en *topless*. Su hermana, Pippa, recientemente se casó con el hermano de una estrella de programas de *‘reality’* de televisión, mezclando aún más a la realeza con el negocio del entretenimiento. El príncipe Harry parece que está a punto de casarse con una actriz también. El *Spectator* de Gran Bretaña llamó a la realeza “el *‘reality show’* más grande de la televisión”.

¿Es la Lady Gaga el tipo de compañía que la familia real de Gran Bretaña debería tener?

El 12 de mayo el príncipe Guillermo fue nombrado el “aliado hetero del año” en los premios *gbt* británicos. “Es muy importante estar orgulloso de la persona que tú eres”, dijo en un video aceptando el premio.

Ese artículo de la revista *Newsweek* habló ampliamente acerca de los esfuerzos del príncipe Harry para vivir una vida “normal”. “Él me dice varias veces que anhela ser ‘algo diferente al príncipe Harry’”, escribió el autor. Ella describe varias maneras en las que esencialmente ha tratado de escapar de ser parte de la realeza.

“La determinación de Harry para ser ordinario parece reflejada en su vida amorosa”, dice el artículo. “Su novia, Meghan Markle, puede que sea una actriz reconocida pero ella también es, divorciada, vocera feminista y una estadounidense, ninguno de los cuales se ajusta al estereotipo de consorte real”.

¿Tienen ellos alguna noción de cuánto daño están causando sus acciones? Gran Bretaña se ha convertido en una cloaca de inmoralidad, y la familia real sigue la corriente.

“Los jóvenes de la realeza están simplemente demasiado interesados en el vergonzoso mundo de las celebridades y en la popularización de su propia imagen”, escribió el *Spectator*. “Nos han dicho que ellos están reinventando el concepto de la monarquía para la era digital, y así sucesivamente. Pero eso no quiere decir que sea una buena idea (...) De aquí a 30 años, los historiadores de la realeza podrían ver en retrospectiva a la campaña de *Heads Together (Cabezas juntas)*, a la anhelante asociación con las estrellas pop, y el sonado romance entre el príncipe Harry y la señorita Markle, y preguntarse: ¿fue éste el momento cuando todo comenzó a salir mal?” (13 de mayo).

Sí, algo se ha ido muy mal con la familia real.

Gran Bretaña ha olvidado a Dios

El año pasado, la *bbc* produjo un hermoso folleto celebrando el cumpleaños 90 de la reina Isabel: “Reina Isabel: 90 años gloriosos”. Comentando sobre la muerte del rey Jorge VI, el editor de la *bbc* escribió que, “Gran Bretaña hace 64 años era un país inimaginablemente diferente en perspectiva, actitudes, moral y carácter de lo que es hoy, ni se diga en la tecnología. Encuestas de opinión a comienzos de los años de 1960, mostraron que hasta un tercio de los encuestados creían que la Reina había sido elegida por Dios, en vez de ser el derecho de sucesión de su padre”.

La ceremonia de coronación de la reina Isabel II en 1953, estaba saturada con referencias bíblicas y significado espiritual. Un coro interpretó el himno coral de Handel, “*Zadoc the Priest*” (Sadoc el sacerdote), con texto de 1 Reyes 1:38-40, de cuando Salomón fue ungido rey. Un documental sobre la coronación dijo lo siguiente sobre Isabel siendo ungida con aceite: “Es una ceremonia tan antigua que la historia difícilmente puede ir lo suficientemente atrás para abarcarla”.

Los sacerdotes le presentaban a la nueva Reina una Biblia, la cual ellos llamaban “el regalo más valioso que este mundo puede ofrecer”, y leían Deuteronomio 17:18-19. “Éstos son los oráculos vivos de Dios”, decía el arzobispo.

En el juramento de coronación, el arzobispo le preguntó a Isabel: “¿Promete, al máximo de su poder, mantener las leyes de Dios y la verdadera profesión del evangelio? ¿Promete, al máximo de su poder, que mantendrá en el Reino Unido la religión reformada protestante establecida por ley? ¿Promete mantener y preservar inviolablemente el establecimiento de la Iglesia de Inglaterra, y la doctrina, adoración, disciplina, y el gobierno de la Misma, como fue establecido por ley en Inglaterra? ¿Y preservará a los obispos y clero de Inglaterra, y las iglesias confiadas a su cargo, todos los derechos y privilegios que, según la ley, les pertenecen a ellos o a cualquiera de ellos?” Y ella respondió: “Todo esto prometo hacer”.

Gran Bretaña ya no tiene tal respeto por la Biblia, ¡ni por Dios! Hay una conexión indiscutible entre Gran Bretaña perdiendo

su creencia en Dios y la conexión de Él con la monarquía, y los cambios masivos *para peor* en “perspectiva, actitudes, moral y carácter”. Gran Bretaña ha perdido su fe en Dios y el Rey, ¡y ha perdido sus amarras morales al mismo tiempo!

La reina Isabel juró mantener la religión de Gran Bretaña. Esto no lo ha hecho. Eso no quiere decir que la religión reformada protestante es la religión verdadera. Pero en la medida en que ésta siguió la Biblia, Gran Bretaña fue bendecida por mantenerla. Hoy en día, sin embargo, Gran Bretaña es un lodazal de secularismo, de peligrosa confusión religiosa y multicultural, y sumisión a la religión de Europa a la que una vez se opuso fuertemente. La Reina ha hecho esfuerzos sin precedentes para reconciliarse con el Vaticano. Visitó al papa Juan Pablo II en Roma; acogió su visita a Gran Bretaña en 1982 (el primer Papa en hacer eso desde la Reforma); permitió mantener servicios conjuntos con el arzobispo de Canterbury; y designó a un católico romano como su capellán.

El príncipe Carlos está aún más comprometido que su madre con religiones extranjeras. En 1999, él afirmó que si él fuera sucesor al trono, desearía asumir el título oficial no como “Defensor de la Fe” como generaciones de monarcas lo hicieron antes de él, sino como “Defensor de Fe” —protegiendo *toda* fe en Gran Bretaña.

Eso les suena virtuoso a muchas personas hoy. La sociedad moderna virtualmente se ha tragado toda la mentira de que “la diversidad es nuestra fortaleza”. Pero simplemente mire los resultados desastrosos de tal modo de pensar. Éste ha dejado a Gran Bretaña sin fe, materialista, dividida y vulnerable a extremistas extranjeros. La Iglesia de Inglaterra ha perdido su autoridad moral, holgando sus estándares sobre los asuntos polémicos del día: mujeres en el clero, sexo premarital, homosexualidad. La monarquía, en vez de trabajar para prevenir el desliz moral y mantener los estándares piadosos, simplemente ha observado que esto suceda e incluso ha seguido la corriente. La sociedad británica ha sufrido inconmensurablemente como resultado.

La importancia de la familia

Cuando Lady Diana, la mamá de Guillermo y Harry se casó con el príncipe Carlos en 1981, el mundo estaba encantado. La boda fue el evento televisivo más observado en la historia hasta ese momento. Más de 750 millones de personas observaron el fastuoso evento en los televisores de todo el mundo. Ése fue un espectacular cuento de hadas moderno.

No obstante, Herbert W. Armstrong dijo que la boda fue “el último suspiro de gozo y esplendor en Gran Bretaña” en la revista *Pura Verdad*.

El Sr. Armstrong señaló que Gran Bretaña era un reino en declive. Él estaba en Gran Bretaña en ese momento, y privadamente señaló cómo en la ceremonia de la boda, las referencias a la esposa *obedeciendo* a su esposo (basadas en Escrituras como Efesios 5:22-24, Colosenses 3:18 y Tito 2:5) habían sido removidas. Él comentó: “Bien, observemos y veamos si esto dura o no”.

¡Y *no* duró! Tanto Carlos como Diana terminaron involucrados en asuntos de adulterio. Los dos se separaron en 1992. Ellos oficialmente se divorciaron en 1996. El mundo entero se ha enfocado en ese “cuento de hadas”, romance y matrimonio. ¡Y lo que ellos obtuvieron fue un claro ejemplo de infidelidad, inmoralidad y traición!

¿Podemos realmente pretender que eso no tuvo un efecto en la sociedad británica?

¡La familia es la relación más importante que existe! Si uno lo estudia en la Biblia, ve que la familia es una relación *de plano divino*; una que nos enseña verdades espirituales acerca de Dios mismo. Por ejemplo, Efesios 5 muestra que el matrimonio es un tipo de la relación entre Jesucristo y la Iglesia. Dios *creó* el matrimonio para enseñarnos eso. Por eso existe el matrimonio.

¡Cuán preciosa es una familia fuerte, que produce hijos piadosos! Cualquiera puede mirarlo y reconocer qué cosa tan maravillosa y hermosa es ésta. ¡No hay nada más como eso! (Si usted quiere aprender más acerca de esta verdad, solicite una copia gratis del folleto del Sr. Armstrong, *Why Marriage—Soon Obsolete?* [¿Por qué el matrimonio? ¿Pronto obsoleto?], disponible en inglés).

Por eso es tan trágico cuando echamos a la basura lo que Dios creó. Simplemente mire lo que sucedió con el mismo primer matrimonio, el de Adán y Eva, cuando ellos rechazaron las instrucciones de Dios. ¡Ellos terminaron con uno de sus hijos asesinando al otro! ¡Seguramente eso debería haberlos despertado del error que habían cometido! Pero tristemente, no fue así. La gente muy rara vez mira los *frutos* reales de sus decisiones.

Hoy en día el príncipe de Gales está casado con la mujer por la que él dejó a su esposa. ¿Tuvieron ellos una relación del plano divino? ¡El público sabe que estaba en la parte más baja del drenaje!

Ahora, mire los frutos de esa relación. Observe los titulares. Mire lo que le está sucediendo a esta familia. ¿Nos sorprende que estemos viendo problemas tan significantes?

Guillermo y Kate son la pareja real con la que muchas personas están tan enamoradas hoy; ellos vivieron juntos durante bastante tiempo antes de casarse. Y ahora él está defendiendo los derechos de los transexuales. ¡Se supone que ellos están para ser un ejemplo para su pueblo!

El artículo de *Newsweek* dijo: “Cuando se le pregunta acerca de su familia, Harry fácilmente habla acerca de la Reina (...) y de su difunta madre (...) Él dice menos acerca de Guillermo y Kate, y prácticamente nada acerca de su padre y su madrastra. El mundo ahora sabe cuán infeliz hizo a su madre y a sus hijos esa relación”.

¿Qué clase de familia irá a tener Harry?

Newsweek dice que el príncipe Harry está tratando de continuar el legado de su madre. “Hace veinte años, cuando el temor irracional de ser infectado con VIH/sida estaba en su máximo, Diana fue fotografiada tocando a un hombre VIH-positivo, y ese gesto alteró la actitud del público. (‘Me gustaría ser una reina de los corazones de la gente’, Diana le dijo una vez a un entrevistador de la televisión; el apodo pegó, especialmente después de su muerte). El diciembre pasado, Harry tuvo una prueba de VIH en Barbados frente a un grupo de fotógrafos”.

¿Qué están tratando de lograr al asociarse con este tipo de causas? La sociedad está abrazando terribles perversiones que destruyen las familias como: género fluido, “matrimonios” del mismo sexo y transexuales. La familia real está echando todo su apoyo detrás de este movimiento. Hace una generación incluso Diana estaba promoviendo esta causa. ¿Es ese el legado que a uno le gustaría continuar? La familia real no está promoviendo el matrimonio del plano divino. Al mismo tiempo, está apoyando lo que Dios y la Biblia dicen que es algo *abominable*; ¡es una relación del plano de Sodoma!

Sodoma y Gomorra

“Y si condenó por destrucción las ciudades de Sodoma y de Gomorra, reduciéndolas *aceniza*, y poniéndolas *de ejemplo a los que habían de vivir impíamente*” (2 Pedro 2:6). De acuerdo con la *Concordancia Strong's*, la palabra *ejemplo* significa “una exposición para imitación o advertencia”.

Dios inspiró a Pedro con este mensaje del tiempo del fin para impresionar nuestras mentes de que *este mundo enfermo de Sodoma y Gomorra está a punto de perecer* en el fuego; ¡en fuego nuclear!

Por medio de Pedro Dios nos da un ejemplo *específico* en el Nuevo Testamento, de lo que sucede si una ciudad o nación es contaminada, con la homosexualidad. Va a ser destruida de la misma forma en que lo fueron, las depravadas Sodoma y Gomorra; ¡grandes ciudades están destinadas a quedar en cenizas!

¡El “matrimonio” homosexual es la *antítesis* de la verdadera esperanza! ¡La homosexualidad es el epítome de un estilo de vida sin esperanza! (Solicite nuestro folleto gratuito *Las epístolas de Pedro: una esperanza viviente*).

La familia es la más sagrada de todas las instituciones. Familias fuertes son la columna vertebral de una nación. Cuando las familias se desmoronan, las naciones caen.

En Judas 7, este increíble recorrido de la historia continúa: “Como Sodoma y Gomorra, y las ciudades vecinas, las cuales de la misma manera que aquéllos, habiendo fornicado e ido en pos de vicios contra naturaleza, fueron puestas por ejemplo, sufriendo el castigo del fuego eterno”.

Incluso la mención de Judas de los pueblos de Sodoma y Gomorra que habían “ido en pos de vicios contra naturaleza” es profecía para hoy. La homosexualidad y el lesbianismo se han puesto de moda hoy en las naciones de Israel. ¿Qué piensa Dios de eso?

Antes de la plaga de la homosexualidad, existe el espíritu de la fornicación, ¡el cual desgarró a matrimonios y familias. Muchos ni siquiera aprenden el concepto de matrimonio y familia.

Nosotros no tendríamos el problema homosexual si estuviéramos construyendo familias del plano divino. Las familias al revés son la causa primaria de la homosexualidad.

El plan de Dios es expandir Su propia Familia a través de las familias humanas. Grandes naciones sólo pueden ser construidas a través de grandes familias. La familia es el corazón de todo lo que es esencial en esta vida.

Los homosexuales y las lesbianas son la evidencia del total desmoronamiento de las familias dentro de nuestra sociedad, ¡y son una *señal* de que tales naciones están maldecidas por Dios y están a punto de ser destruidas!

¡Judas 7 es la advertencia más fuerte en la Biblia contra las naciones que se han entregado a la sodomía! Sodoma y Gomorra sufrieron fuego del cielo y fueron reducidas a cenizas por Dios. Si vivimos como Sodoma, ¡vamos a morir como Sodoma!

Los profetas mayores discuten cómo las grandes ciudades de EE UU y Gran Bretaña van a quedar “sin habitantes”. Eso significa que el fuego nuclear va a reducir nuestras ciudades importantes a cenizas!

Recuerde, Judas 7 nos da un “ejemplo”, o advertencia, de gente “sufriendo el castigo del fuego eterno” ¡Ahora es el tiempo de hacerle caso a esta advertencia!

¡No hay advertencia más fuerte que ésta en toda la Biblia!

El matrimonio y la familia son relaciones del plano divino que nos preparan para entrar en nuestro matrimonio con Jesucristo, y nuestro lugar en la familia de Dios. Ésta es la única esperanza del hombre

¡Usted no puede entender la magnitud de este pecado a menos que usted entienda el plan maestro de dios para la familia

Debemos comprender con qué estamos tratando. ¡Hoy somos testigos de cómo el evangelio de Dios está siendo tergiversado y destruido!

El evangelio es la buena noticia de la venidera Familia de Dios. Satanás está tratando de borrar cualquier esperanza de entendimiento del evangelio de La Familia. Él les vendió la idea a las personas de que ellos pueden retorcer y distorsionar la familia en cualquier forma que les plazca y no pasará nada.

¡Eso no es lo que nuestro Creador dice! Él convirtió a Sodoma y Gomorraen cenizas como ejemplo para nosotros; ¡para advertirnos de cómo Él castigaría por este pecado!

¿Hay en la Biblia una advertencia física más grande que ésta?

Dios ya está cambiando la manera en que Él trata con la familia real, lo que explica por qué el año 2017 ha sido tan trágico hasta ahora.

Hemos preparado un reporte especial explicando el cambio que ha ocurrido este año. Estamos imprimiéndolo en nuestra edición de julio-agosto de *Royal Vision*, nuestra revista bimensual de vida cristiana. Con gusto le enviaremos una copia gratuita, si la solicita. Este cambio es una señal de cosas terribles que vendrán sobre Gran Bretaña en particular, y también sobre EE UU y la nación judía. Esto explica el rápido declive que estamos presenciando en la familia real de Gran Bretaña. También explica cómo Dios está manteniendo Su promesa de preservar el trono de David incluso en medio del tiempo de una Gran Tribulación muy próxima.

Encima de eso, esta edición especial de la revista [*Royal Vision* de julio-agosto 2017] enseña cuán *poco* tiempo queda antes del retorno de Jesucristo a tomar Su lugar como Rey de reyes y Señor de señores, ¡sentándose personalmente sobre el trono de David y gobernando sobre la Tierra! ■



Trompeta Boletín

La próxima guerra civil de Estados Unidos

Pero los estadounidenses no saben por qué viene.

POR GERALD FLURBY

Despúite que los estadounidenses elijan un nuevo presidente el 8 de noviembre, sus apertores reaccionaron con ferocidad. ¿Sus agresivos distinos son más peligrosos de lo que ni aun ellos se dan cuenta?

[Leer el resto del artículo](#)

Trompeta Boletín

Manténgase informado e inscribese para recibir nuestro boletín.